
オリジナリティあふれた 行灯 と生徒たちの掛け
あんどん

声が、見ている私たちを元気に、笑顔にしてくれ

ました。

あやめ公園に行ってきました。たくさん咲いて

いて見ごたえ十分でした！あやめ団子もおいし

かったです。来年も行こうと思います。

投稿は、随時受け付けています投稿は、随時受け付けています。。

皆さんからの投稿をお待ちしています皆さんからの投稿をお待ちしています！！

申込・問合先 市秘書課広報申込・問合先　市秘書課広報係係

DATE　201
5　JUN．～ J

UL．

東高の 行灯 行列
あんどん

平井 聖子 さん

立派な 行灯 ですね！熱気が伝わってきます

あんどん

あ
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21 平成27年8月

ぜひ来年も見
に行ってくだ

さいね

今年も庭一面にバラがきれいに咲きました。大

切に手入れをして可愛がっているので、美しく

咲いてくれてうれしさもひとしおです。

我が家のローズガーデン

高橋 かつえ さん

バラの美しさに圧倒されますね


